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PRESENTATION DE LA COMMUNE 
DE MARGENCEL

Margencel est une commune française, située dans le département de la Haute-Savoie en 
région Auvergne-Rhône-Alpes. Elle fait partie de l’agglomération du Grand Genève et de la 
communauté d’agglomération de Thonon qui compte 25 communes. Elle est située dans le 
Chablais français, en partie au bord du lac Léman, entre les communes de Sciez et Thonon-
les-Bains.

En 2016, la commune comptait 2 120 habitants, en augmentation de 12,59 % par rapport à 
2011 (Haute-Savoie : +7,29 %, France hors Mayotte : +2,44 %).

La commune est composée d’un village principal et de nombreux hameaux, qui sont : Bis-
selinges, Dursilly, Jouvernex, les Cinq Chemins, les Frégates, le Port de Séchex, Séchex, Re-
vachaux, Ronsuaz et Zusinges.

Margencel présente une curieuse configuration. Traversé par le Redon, son territoire comprend au sud-ouest, une 
bonne partie de la forêt de Planbois et s’annexe au nord par une étroite bande de terre, coincée entre les communes 
d’Anthy-sur-Léman et de Sciez, mais qui lui permet d’accéder au Lac Léman ; le petit port de Séchex faisant partie de 
son territoire.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Commune_(France)
https://fr.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9partement_fran%C3%A7ais
https://fr.wikipedia.org/wiki/Haute-Savoie
https://fr.wikipedia.org/wiki/R%C3%A9gion_fran%C3%A7aise
https://fr.wikipedia.org/wiki/Auvergne-Rh%C3%B4ne-Alpes
https://fr.wikipedia.org/wiki/Grand_Gen%C3%A8ve
https://fr.wikipedia.org/wiki/Chablais_fran%C3%A7ais
https://fr.wikipedia.org/wiki/Lac_L%C3%A9man
https://fr.wikipedia.org/wiki/Haute-Savoie
https://fr.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9mographie_de_la_France
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mayotte
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PRESENTATION DE L’US MARGENCEL

L’UNION SPORTIVE MARGENCEL FOOTBALL est un CLUB FAMILIAL, CONVIVIAL ET FAIR-PLAY. Il 
compte environ 330 licenciés, une école de foot et des éducateurs diplomés.

STRUCTURE DU CLUB :
L’U.S. MARGENCEL FOOT s’affilie à la FEDERATION.FRANCAISE. FOOTBALL sous le N°521193 en 
1965. Les couleurs du club sont pour le maillot le rouge en couleur dominante, pour le short le 
blanc est la couleur dominante et pour les bas le rouge est la couleur dominante.

LE BUREAU DU CLUB :
Président : David GRAUSER, Vice-président: Jérome MOCELLIN, Secrétaire général : Guillaume 
RUBINI, Trésorier général : Maurice LEVRAY

LE STAFF SPORTIF :
ENTRAÎNEUR SENIOR 1 MASCULIN : STORTI Gregory
ENTRAÎNEUR SENIOR 2 MASCULIN : MOCELLIN Jérome / BIDEL Anthony
ENTRAÎNEUR SENIOR FEMININE : MAMET Loic
RESPONSABLE TECHNIQUE JEUNE :
BARREAU Sandrine
ENTRAÎNEUR U18 FEM: Guillaume CARON
ENTRAÎNEUR U17 : Christian THOMAS
ENTRAÎNEUR U13 : Nicolas CHEVALLIER
ENTRAÎNEUR U11 : Pascal LEVEILLE
ENTRAÎNEUR U9 : Ludovic RENAUD
ENTRAÎNEUR U7 : Frédéric BORETTI

Le club de l’USM, c’est avant tout un projet éducatif. A travers la pratique du Football, nous tentons chaque jour de 
transmettre les valeurs de notre club à nos licenciés, club qui se veut familial, convivial et fair-play. Par l’intermédiaire 
de nos éducateurs, les jeunes apprendront les valeurs éducatives notamment celles de civilité, de respect de l’arbitre 
et de ses adversaires.

Le club de l’USM, c’est également un projet social. Nous mettons tout en place pour permettre l’accès à tous, et aussi 
de faire venir de nouveaux licenciés (surtout des enfants).
Le club de l’USM, c’est surtout un projet sportif. Nous permettons aux enfants de 5 à 12 ans un apprentissage et une 
initiation au football. Ceci est réalisable avec des éducateurs diplômés (ayant suivi une formation avec le district). Puis 
la recherche du perfectionnement se poursuit jusqu’à l’âge de 18 ans. Dans tout ce cursus footballistique nous tentons 
de former des joueurs de football.

NOS EQUIPES :
Nous sommes fiers de notre équipe féminine qui évolue au plus haut niveau du district. Lors de la saison 2015/2016, 
elle a remporté la finale de district.
Une équipe de U18 féminine assure l’avenir du football féminin à Margencel.
Une équipe sénior masculine évolue en deuxième division.
Une deuxième équipe sénior masculine évolue en quatrième division.
Nos équipes jeunes avec Anthy et Sciez sont également la fierté de notre club.

Le club et la commune de Margencel remercie le district de les avoir choisi pour l’organisation de l’assemblé générale 
du district qui aura lieu le 21 juin dès 19h.
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COMMISSION D’APPEL

La Commission d’Appel se compose de 10 personnes, 6 Membres non élus, 4 Membres élus au Comité de Direction, 1 
Président, 1 Secrétaire de séance. 
Chaque décision est prise avec un nombre de non élus supérieur au nombre d’élus                                                                                                                                                                                                                 
Au cours de la saison 2018 -2019 la Commission d’Appel a étudié 14 dossiers.
2 Dossiers ont été retirés avant étude.

La répartition par matière des dossiers ayant eu une décision s’établit comme suit :
1 Dossier irrecevable sur la forme, hors délais.
7  Dossiers  d’Appel réglementaires.
4  Dossiers d’Appel disciplinaires.                                                                                                                                                    
Plus d’éventuels dossiers non enregistrés à ce jour.

Ventilation des décisions réglementaires : 5 Décisions confirmées. 2 Décisions infirmées
Ventilation des décisions disciplinaires : 2 Décisions confirmées. 2 Décisions réformées.

Recours ou évocations contre la Commission d’Appel de District : 2
                                                                                                                                                                                                                                                                                                            
                 En ce qui concerne les dossiers d’appel disciplinaires partiellement infirmés, l’absence de rapport du joueur ou 
les approximations contenues dans les rapports des arbitres, en dehors de toute audition, entraînent des différences 
d’analyse quant à une décision plus adaptée, la Commission de Discipline ne statuant qu’à partir des documents en sa 
possession.

Le dossier d’appel règlementaire (match remis en présence d’un arrêté municipal) dont la décision a été infirmée relève 
d’une interprétation  plus pertinente des règlements,  confirmée par ailleurs par une jurisprudence de la Commission 
Régionale d’Appel. Une rédaction adaptée des règlements du district est envisagée pour un meilleur traitement, à 
l’avenir, des situations similaires.

Deux décisions de notre Commission  ont fait l’objet  d’un appel auprès de son équivalente régionale.
Le premier relatif à une décision concernant l’interprétation d’une faute technique d’arbitrage la Commission Régionale 
a infirmé notre décision.
Le deuxième est en attente de convocation et décision.

La saison écoulée, âpre et difficile, avec des dossiers très variés, parfois complexes, nous a amenés à prendre des 
décisions, de manière indépendante, concertée et autonome, parfois incomprises. Ce constat nous conforte dans 
notre manière de fonctionner, basée sur le fait que notre rôle est de réformer,  d’annuler ou de confirmer une décision 
prise par une Commission de première instance et de juger ainsi une seconde fois le litige, rien que le litige, avec le 
recul nécessaire en laissant les émotions au vestiaire et le cas échéant être une force de proposition.

Je ne terminerai pas sans remercier chaleureusement les membres non élus et les membres élus pour leur compétence 
et le travail fourni tout au long de cette saison.

Bonne vacances et bonne saison 2019-2020.

Le Président de la Commission d’Appel
PERRISSIN Christian.

RAPPORT DES COMMISSIONS
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COMMISSION DE L’ARBITRAGE

Président : Laurent Lutz

Chers amis,

Je remercie l’ensemble de la CDA pour leur travail et implication durant cette saison.

L’objectif principal de l’année était le recrutement d’arbitres féminines.
A ce titre, je remercie Jérôme MENAND et l’ensemble des clubs d’avoir joué le jeu.
Nous sommes passés de 5 arbitres féminines en septembre 2018 à 12 arbitres en juin 2019.

Je tiens à vous rappeler l’importance du début de saison pour que vos arbitres vous représentent et soit désignables 
dès la reprise en septembre.

 1 Remplir le dossier médical
 2 Remplir le questionnaire technique 

Ces deux démarches sont à faire avant le 15/07/19 minuit.
Bien entendu, ils devront réussir les tests physiques le 07/09/19 lors de l’AG.

1- SUR LE PLAN DES EFFECTIFS : 

Le District compte 254 officiels en fin de saison. La répartition des effectifs est établie comme suit : 65% seniors et 35% 
jeunes. 12 Arbitres FFF, 30 arbitres de Ligue et 212 arbitres de District.

65 nouveaux sifflets sont venus grossir les rangs lors de 4 sessions, sous forme d’internat pour les candidats mineurs, 
et 2 sessions classiques pour les candidats majeurs. Jérôme MENAND, Conseiller Technique de District en Arbitrage, 
épaulé par une équipe technique constituée d’arbitres de Ligue et de Fédération ainsi que de membres de la CDA, ont 
assuré la formation.

L’année passée, j’avais attiré votre attention sur la baisse du recrutement d’arbitres.
Aujourd’hui la situation s’est nettement améliorée. Je tiens à remercier l’ensemble des clubs.
Néanmoins, il nous faut poursuivre dans cet élan, et j’espère que l’on pourra faire aussi bien la saison prochaine.

2- SUR LE PLAN DE LA FORMATION :

Formation de base à l’arbitrage (stages de recrutement)
 4 sessions de formation
65 nouveaux arbitres jeunes et seniors
Total de 16 séances / 128 heures de formation / 83 candidats

Formation des arbitres candidats Ligue
 3 cycles de formation (mars 2018/oct 2018 – oct 2018/fév 2019 – mars 2019/oct 2019)
 Total de 16 séances / 72 heures de formation / 19 candidats

Formation continue des arbitres et observateurs
 3 séances de tests physiques
 8 formations sectorielles
 3 formations ou validations des tutorats jeunes arbitres
 1 formation pour les nouveaux arbitres assistants
 1 formation pour les observateurs
 1 stage annuel obligatoire pour les D1/D2/D3/D4/D5/AA/JAD/OBS
 Total de 17 Séances / 57 heures de formation / 597 participants

Interventions et sensibilisations dans les clubs
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 18 interventions auprès des joueurs, joueuses, dirigeants et éducateurs
 2 formations des arbitres bénévoles
 Total de 20 séances/37 heures de formation/550 personnes impactées.

Interventions dans le milieu scolaire
 13 interventions auprès des sections sportives lycées ou collèges
 5 interventions BMF module arbitrage et BPJEPS
 4 certifications des jeunes officiels UNSS
 Total de 22 séances/67 heures de formation / 260 personnes impactées.
 

3- SUR LE PLAN DES PROMOTIONS :

Tous les résultats et promotions de cette saison ne sont pas encore publiés à cette date, mais nous avons déjà l’immense 
satisfaction de voir :
- Cyril MUGNIER confirmer son statut d’assistant FIFA avec en prime une finale de l’UEFA Youth League. - Willy DELAJOD, 
pour sa 1ère année de Ligue 1 confirme tous le talent et le potentiel détecté.
- Rémi LANDRY qui accède au rang d’arbitre F2 pour arbitrer des matchs de Ligue 2 au centre.
Ainsi que le maintien dans leurs catégories respectives de Maxime ALLARD et Mikael LELEU.

Nous n’oublierons pas non plus de citer nos jeunes arbitres de la Fédération qui réalisent d’excellents parcours et nous 
confère beaucoup d’optimisme pour l’avenir.

Tous ces arbitres sont notre « vitrine » et des « locomotives » pour l’arbitrage Haut-Savoyard et Gessien.

4- EN CONCLUSION :

Notre District fait plus que jamais partie des Districts formateurs de notre Fédération. Ce résultat est dû en bonne 
partie au travail colossal, accompli par notre Conseiller Technique Départemental en Arbitrage, Jérôme MENAND, 
soutenu par une CDA motivée et une équipe technique solide, qui détecte et forme nos arbitres et présentent les 
meilleurs en Ligue. Ensuite et avec le travail de la LAuRAFoot et de ses  CTRA, certains parviennent à se hisser vers les 
sommets de la Ligue et de la FFF.

L’ensemble des membres de la commission qui contribue à l’amélioration des relations entre joueurs, éducateurs, 
bénévoles et arbitres, se joint à moi pour souhaiter à tous les acteurs du Foot, de bonnes vacances, et vous donne 
rendez-vous la saison prochaine sur les terrains Haut-Savoyards et Gessiens

Le Président de la Commission
Laurent LUTZ.

COMMISSION DES COUPES

Les Membres de la Commission des Coupes ont une fois de plus assumé avec beaucoup de sérieux et d’impartialité 
la tâche qu’ils avaient à accomplir tout au-long de cette saison. Ils se sont surtout efforcés de faire appliquer les 
notions de Respect et de Fair-Play lors des rencontres, en étroite collaboration avec les Commissions de Discipline, des 
Règlements, Sportive et des Arbitres.

Comment ne pas remercier nos fidèles partenaires que sont le Crédit Mutuel Savoie-Mont-Blanc et les magasins 
Intersport et Interclub, qui nous soutiennent financièrement. Ils nous permettent en toute quiétude, d’assurer la 
pérennité du déroulement des épreuves et d’attribuer aux finalistes des récompenses non négligeables.

Cette année encore le tirage des quarts de finale et des demi-finales a été délocalisé, jumelé avec la promotion du 
football féminin et à l’organisation de la coupe du monde féminine dans notre région.
Cette sympathique manifestation a eu pour cadre les superbes locaux de l’Espace 55 à Poisy et aura rassembler les 
membres du Comité de Direction du District, les membres de la Direction du Crédit Mutuel Savoie-Mont-Blanc , 
d’Intersport, du monde politique local et des dirigeants des clubs encore qualifiés ; deux invités de marque nous 
avaient fait l’honneur de leur présence : Mme. Cécile Locatelli et M. Aimé Mignot qui représentaient la Ligue Auvergne-
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Rhône Alpes de football et surtout ambassadeurs principaux et régionaux du football féminin.

Que soient remercier les nombreuses personnes qui se sont impliquées dans l’organisation de cette soirée des plus 
conviviales et surtout l’initiative et l’implication énorme de Didier toujours à la recherche d’un « petit plus » qui fait la 
réussite d’un événement au demeurant normal…

Chaque saison, apporte son petit lot de changements avec le rajout de deux nouvelles finales U17 et U15 permettant 
aux Jeunes de ces deux catégories d’évoluer suivant leurs niveaux.
Qui sait, lors de la prochaine saison, si une nouvelle finale sera créée … le suspense reste entier.

Pour cette édition 2018-2019, les Coupes du District ont enregistré :
64 équipes au 1er niveau Séniors,
130 équipes dont 7 foot-entreprise au 2ème niveau Séniors,
75 équipes en U17,
123 équipes en U15,
14 équipes en 18 Féminines,
29 équipes Féminines Séniors,
et 91 clubs engagés en Coupe de France.

La Commission se félicite du succès grandissant des inscriptions.

Ce mois de juin, les finales auront pour cadre le Stade des Ebeaux à Cruseilles toujours sur deux journées. Le plan 
Vigipirate nous oblige à séparer, une fois de plus, les catégories Jeunes et Séniors. Les finales Jeunes se dérouleront 
tout au-long de la journée du samedi 15 juin 2019 tandis que les finales Séniors se disputeront le dimanche 16 juin 
2019.
La Commission des Coupes remercie, d’ores et déjà, les dirigeants du FC Cruseilles pour leur accueil, leur disponibilité, 
leur implication et l’énorme travail qu’ils auront à fournir pour faire de ces deux belles journées une « vraie fête du 
football ».

Malgré quelques problèmes de discipline et de quelques contestations administratives, la Commission se félicite du 
bon déroulement des rencontres tout au-long de cette saison. Que tous, dirigeants et joueurs soient chaleureusement 
remerciés pour leur tenue exemplaire et que tous continuent à faire de cette compétition un évènement majeur et 
festif.

Les Membres de la Commission es Coupes remercient toutes les personnes qui ont participé aux différents tirages au 
sort des coupes, qui se sont impliqués à leur organisation en tant que délégués et arbitres officiels, ou qui ont permis 
leur gestion administrative, réglementaire ou disciplinaire, en toute équité sportive.

Bonnes vacances bien méritées à toutes et à tous.

Le co-Président de la Commission
Pierre BERNARD

COMMISSION DES DELEGUES 

Bonjour,

La commission désigne des Délégués d’une part, pour l’encadrement de certaines rencontres (matchs à huis clos ou 
problèmes disciplinaires) d’autre part à la demande des clubs.

Dans la majeure partie des cas, la désignation d’un délégué et sa mission amènent une certaine sérénité à la rencontre, 
même si cette présence n’est pas toujours comprise par tous.

Il est à noter qu’un bon nombre de clubs font la demande de la présence d’un Délégué hors délais, en général le lundi 
précédant la rencontre voire dans certains cas le mercredi. 

La Commission a toujours répondu favorablement, une seule demande datant du vendredi pour un match du dimanche 
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n’a pas obtenu de réponse favorable.

Le responsable des désignations et les délégués sont des bénévoles qui, comme vous, peuvent avoir des obligations.  
Alors, nous vous demandons à l’avenir de respecter le délai afin de mieux pouvoir répondre à vos sollicitations.

Ne pas oublier également d’avertir ces officiels en cas de changement d’horaire ou de lieu de rencontre ; cette saison, 
80 demandes de délégués contre 83 la saison dernière.
Les demandes ont été, cette saison, plus nombreuses sur les matchs U15, U17 et également en D4 et D5

MERCI à tous les délégués qui ont su se rendre disponibles afin d’assurer au mieux leur mission pour le bon déroulement 
des rencontres tout au long de la saison.

Bonnes vacances à tous.

Les Co Présidents
MOSCATO Grégoire
PERRISSIN Christian

 
COMMISSION DE DISCIPLINE 

Bonjour,

Nous sommes à 52 auditions (+ 8 %) au 6 juin 2019, après avoir traité les dossiers (7182 cette saison contre 6565 la 
saison dernière).

Les dossiers comportent les validations des cartons jaunes, rouge, des incidents d’après match, les demandes de 
rapports ainsi que les confrontations et auditions.

La Commission se réunit tous les lundis, voire un autre jour de la semaine suivant l’urgence des dossiers.

On constate une augmentation des auditions par rapport à la saison 2017/2018, lesquelles sont quelques fois difficiles, 
car les déclarations des personnes entendues sont souvent en contradiction avec celles des officiels.

Il est également à noter dans la globalité une augmentation des sanctions. Particulièrement, et de façon récurrente, les 
propos injurieux, blessants, grossiers ainsi que les incivilités dues aux spectateurs.

QUELQUES CHIFFRES 
24 Rappelé (S) A ses (Leurs) Devoirs +21 %
5881 Avertissement Confirme (1° & 2° carton jaune) -1 ,6 %
590 1 Match de suspension ferme (suite à 3 avertissements) +23 %
278    Automatique Suffisant -5 %
55 de 2 à 4 matchs de suspension ferme +15 %
11 de 5 à 1O matchs de suspension ferme -35 %

199 de 2 à 4 matchs de suspension ferme dont l’automatique +31 %
17 de 5 à 10 matchs de suspension ferme dont l’automatique +12 %

8 de 2 à 6 mois de suspension ferme dont l’automatique +12 %
5 de 6 mois à 1 ns de suspension ferme dont l’automatique -8 %
3 de 1 an à 10 ans de suspension ferme dont l’automatique -18 %

8 matches perdus par mesure disciplinaire -8 %
 Diminution des points de pénalité avec sursis    

5110 Conduite Anti-Sportive +12 %
264 Non-Observation avec persistance des lois du jeu -28 %
982 Contestations Des Décisions D’Arbitre +8 %
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34 Anti-Jeu évitant un but -5 %
75 Jeu Dangereux +8 %
28 Coup à joueur +38 %    
30 Tacle Dangereux +18 %    
2 Crachat -9 %
3 Propos excessifs ou gestes déplacés +3 %
60 Propos injurieux, blessants et ou grossiers +38 %
22 Bousculade volontaire, tentative de coup +18 %
10 Menace, intimidation verbale ou physique -9 % 

La Commission de Discipline vous souhaite de bonnes vacances.
Le Président
Bernard CHENEVAL

COMMISSION FEMININE

Présidente : Claude Grange

1 poule de D1 Seniores : 8 équipes
3 poules de D2 Seniores : 20 équipes
Accueil de 3 clubs savoyards dans nos championnats seniors.

U18 : 14 équipes
U15 : 16 équipes

Compte-rendu commission féminisation :

Une très belle année du foot féminin avec des événements réussis :

- 22/09 rentrée du foot féminin au Chables Beaumont
- 09/10 Déplacement en car à Grenoble Stade des Alpes pour le match féminin France/Cameroun  avec 50 jeunes 
joueuses.
- Journée Footsal à Marnaz
- Journées Indoor pendant la trêve
-  Foot à l’école
- 25/05 Journée du foot féminin à Cornier pour 300 joueuses avec la présence du bus de la «LauraFootTour» en soutien 
aux «BLEUES».

COMMISSION FOOT A EFFECTIF REDUIT

Aucune compétition n’a pu être organisée du fait du petit nombre de clubs intéressés et de leur répartition géographique 
dans le District.

Une proposition d’organisation de plateaux par les clubs a été faite, mais est restée sans suite.

A l’étude pour la saison prochaine d’une poule de D5 spécifique. Si vous êtes intéressés adresser vos candidatures à 
ROUX Jean Denis avec copie à Fabien.

COMMISSION DU FOOT ANIMATION

La première partie de saison, nous avons organisé un festifoot à Pringy et cinq débutants Tour à Allinges, Poisy, Vuache, 
Reignier, Marignier. 

La seconde partie a été perturbée par les caprices du temps (météo pas toujours clémente). Seuls les festifoots du 
Chable Beaumont, Haut Giffre et Fillinges ont pu se dérouler normalement. Le festifoot de Chavanod a été tronqué, le 
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vent et la pluie n’ont pas permis de mettre les enfants sur les terrains.

Quand à celui de Thonon, il a été simplement reporté au samedi 1er juin. Dernière manifestation de la saison 2018-
2019.

Nous avons aussi participé aux finales départementales U13 qui se sont déroulées à Evian (site magnifique). Les clubs 
d’Annecy et Thonon/Evian chez les garçons et le club de sillingy chez les filles se sont qualifiés pour les finales régionales 
qui se sont déroulés à Feurs (Loire).

Pour terminer en beauté, la journée nationale U7 (2ème année) qui a été perturbée en fin d’après-midi par une grosse 
pluie. 910 enfants avaient la banane et étaient heureux d’avoir pu pratiquer des jeux et surtout leur sport favori.

Un grand merci à cette magnifique et grosse équipe technique qui facilite la réussite de toutes ces manifestations.

Un grand merci à tous ces clubs qui nous ont si chaleureusement accueillis et qui nous ont prêté leurs d’éducateurs et 
leur installation.

Merci aussi aux personnes du Comité Directeur qui ont fait l’effort de venir nous soutenir et représenter le District 
auprès des clubs.

Bonnes vacances à tous et à la prochaine saison, en pleine forme.

COMMISSION DU FOOT ENTREPRISE

Très bonne saison pour la structure, avec la participation de onze équipes au championnat (par match aller et retour) 
et à la coupe de printemps.

Palmarès :

Championnat : FC Dzemat Annecy est champion
Coupe de Printemps : Les ½ finales opposent Dzemat – ASIA et Raquettes – GGB le 29 mai 2019 et la finale se jouera le 
16 juin, à Cruseilles, dans le cadre des finales des coupes de District.
Coupe du District – 2ème niveau : A noter le très bon parcours du Dzemat, éliminé lors du tour de cadrage, avant les 
1/8ème de finales.

Je voudrais remercier les clubs, dirigeants et joueurs pour leur sportivité et leur fair play ainsi que les arbitres. Je 
n’oublie pas de remercier très sincèrement : Jack Michelon, Joel Girard et PH Martinez pour le travail accompli ainsi 
que Yves Josserand qui assure la désignation des arbitres.

Par ailleurs, nous espérons que la prochaine saison verra l’inscription de nouvelles équipes.

Je vous souhaite, à tous joueurs, dirigeants et arbitres de bonnes vacances.

Michel CURT
Président de la Commission.

COMMISSION DE FORMATION

2 sessions de formation basées sur la trame de formation du Parcours Fédéral de Formation des Dirigeants ont été 
programmées en cours de saison : Présidents de club et Trésoriers
Présidents : 12 personnes pour 9 clubs
Trésoriers : reportée an septembre suite aux perturbations liées aux travaux du District et aux problèmes de disponibilité 
en cette fin de saison.
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Formations hors PFFD
Arbitres bénévoles : 14 personnes. En forte baisse ! Risque de problèmes pour l’arbitrage des matchs des divisions 
D4 et D5, du fait de la baisse globale du nombre d’arbitres officiels et de la demande d’arbitres pour les matchs de la 
LAuRaFoot.
Délégué de club : 4 personnes. Inquiétant, compte tenu de l’importance de ce poste lors des matchs à domicile et des 
incivilités de plus en plus nombreuses de la part des spectateurs notamment.

COMMISSION FUTSAL

BILAN MORAL ET SPORTIF DE LA SAISON ECOULEE :
Les finales départementales des différentes catégories se sont déroulées comme depuis 2 ans avant la fin février, la 
Ligue Auvergne Rhône Alpes ayant retenu le week-end des 2 et 3 mars 2019 pour disputer les Finales Régionales. Cette 
saison, c’est le District de la LOIRE (42) qui était organisateur, et les finales se sont déroulées à BOEN SUR LIGNON.

Concernant les finales départementales, le nombre d’engagements est en augmentation par rapport à la saison 
précédente. Les plateaux se sont déroulés avec la présence de 10 à 16 équipes en catégories jeunes.
Concernant les Seniors féminines. C’est la Commission Féminine qui a pris en charge l’organisation de la manifestation 
(le 27 janvier 2019 à ANNECY).

Palmarès des plateaux par ordre chronologique :
U15             20 Janvier 2019 à St GENIS POULLY      Vainqueur : FC CLUSES SCIONZIER
U17             03 Février 2019 à THONON                    Vainqueur : FC CLUSES SCIONZIER
U13             23 Février 2019 à AMBILLY                      Vainqueur : FC CLUSES SCIONZIER

A noter la performance du FC CLUSES SCIONZIER pour la deuxième année consécutive.

Merci à tous pour la contribution apportée à la réussite de ces différentes journées.
Je tiens à remercier les municipalités pour le prêt des installations, les clubs recevant pour leur engagement et le 
dévouement de leurs bénévoles pour l‘organisation de ces différentes journées.
Merci également à la Commission des arbitres pour leur contribution, et l’encadrement de qualité fourni cette saison 
lors des finales (désignateur et responsable Juan QUEROL MARTINEZ).
Sans oublier notre secrétaire Cécilia qui a participé et collaboré à toutes les journées.

Les clubs vainqueurs des différentes Coupes Départementales ont représentés notre District aux finales régionales à 
BOEN SUR LIGNON (42)
Cette année, le FC CLUSES SCIONZIER s’est moins distingué que la saison précédente, prenant la 8ème place en U13, la 
4ème place en U15.

Mais ils ont remporté la finale régionale dans la catégorie U17. Félicitations à eux.

En ce qui concerne le championnat Seniors :
Pour sa septième année d’existence, après un début de saison à 6 équipes, la deuxième phase n’en a concerné que 4, 
une équipe arrêtant la compétition faute de structure et de moyens, et une autre pour élimination réglementaire de 
son équipe première évoluant au niveau Régional. Donc, pas de club éligible cette saison au niveau régional. Espérant 
que nous trouverons des solutions dans les années à venir.

La saison seniors a de nouveau été marquée par le parcours de FLAC (équipe première en R2) dans diverses compétitions : 
Eliminé au 4ème tour de Coupe de France Futsal contre Foot Salle CIVRIEUX (club de R1) sur le score de 10-9.
Sorti en demi-finale de la coupe LAURA FUTSAL sur le même score de 10-9 par FUTSAL COURNON (même niveau de 
pratique)
Termine 3ème de sa poule d’accession en R1.
Bravo à eux et bonne fin de saison.

A noter cette saison la mise en place de ½ journées découverte par secteurs pour les catégories U9 et U11.

Résultat très encourageant et poursuite confirmée pour les années à venir.
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Nombreux projets en cours concernant les catégories U13 et U15. Présentation sera faite à la réunion de lancement 
de saison 2019/2020.
Tout ceci avec l’aide importante d’Éric DEMARET, nouveau membre de la commission en charge du développement de 
la discipline chez les jeunes.

Remerciements aux membres de la commission pour leur aide, aux membres  du comité directeur pour leur soutien 
tout au long de la saison.

Bonnes vacances à tous, et à la saison prochaine.

Le Président de la Commission Futsal
Pierre BOISSON
 

COMMISSION DES JEUNES

Président : Jean-Michel BAULMONT

Les membres :
Maurice CARUSO (sénior)
Emmanuel DUPRE (U13)
Jean-Michel BAULMONT (U15, U17, U19)
Assistés par Fabien PIRAT, responsable administratif du district pour la partie informatique et administration. Merci à 
Mélanie et Christine pour leurs disponibilités.
Jérôme JAGENAU nous rejoint pour 2019/2020 en catégories féminines.

Ses missions :
- la gestion des championnats U13, U15, U20, Séniors et les catégories féminines pour 2019/2020
- l’élaboration des calendriers
- la composition des poules de championnat (phases 1 et 2)
- le suivi de rencontres
- le contrôle des résultats et des feuilles de matchs
- la modification des programmations (date, lieu et horaire)

La Commission gère chaque saison environ 2300 matchs séniors et 4500 matchs jeunes.
Elle se réunit chaque lundi soir.

La préparation d’une saison commence dès la fin mai avec l’élaboration des calendriers. Pendant la trêve d’été se 
préparent les poules des championnats pour la reprise début septembre. La trêve pour la Commission est de Noël à 
mi-février.

La saison 2018/2019 a vu la mise en route de la FMI dans toutes les catégories. La réforme des championnats ligues 
jeunes a également occupé la Commission (aménagement pour les montées et descentes ligue/district).

La météo capricieuse a été un casse-tête permanent de novembre à mai avec les nombreux reports et annulations qui 
ont engendré une surcharge de travail à tous. Merci aux clubs qui ont pu prêter leurs terrains synthétiques pendant 
cette période.

Nous avons essayé d’être à votre écoute tout au long de la saison et nous vous remercions pour vos capacités d’adaptation 
et votre compréhension, car parfois il nous faut décider et on ne peut pas toujours satisfaire tout le monde.

La Commission constate encore un nombre important de non utilisation de la F.M.I. en féminines et futsal. Elles sont 
systématiquement amendées. Certains « dégainent » encore trop facilement la feuille papier et c’est bien dommage.

LE BILAN DE LA SAISON :
Sous réserve des procédures en cours.
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Jeunes nationaux et ligue :
-U17 nationaux Annecy FC 8ème 
-U19 R1 : FC ANNECY finit 7ème TEFC 9ème 
-U19 R2 : ANNECY LE VIEUX 6ème et GFA 11ème est relégué en D1 
-U17 R1 : ANNECY 2 5ème TEFC 11ème 
-U17 R2 : ANNECY LE VIEUX  2ème  ANNEMASSE/GAILLARD 3ème  CLUSES SC 6ème  TEFC2 8ème 
         GFA 74 10ème  et SEMNOZ VIEUGY 12ème sont relégués
-U15 R1 : ANNECY termine 5ème TEFC 11ème  
-U15 R3 : CLUSES SC termine 2ème ST GENIS -FER-CRO 3ème ANNECY LE VIEUX  4ème GFA 6ème

     ANNECY 2 8ème et TEFC2 12ème 

DISTRICT JEUNE :

U20 D1 : Félicitation à CLUSES SCIONZIER promu en U20 R2 après un long duel avec ANNEMASSE GAILLARD. 
La commission déplore le forfait général de l’Entente PAYS DE CRUSEILLES.

U20 D2 : ANNEMASSE GAILLARD 2 et CHAMBOTTE remportent leurs poules respectives.
Sont promus en D1 CHAMBOTTE, GR. JEUNES EPINES et EPAGNY en poule B et VILLE LA GRAND, DOUVAINE/LOISIN, 
GAVOT.

U20 D3 : Les clubs du niveau D3 repartiront au niveau D2 en début de saison. Un aménagement de ce niveau sera fait 
afin de pallier aux nombreux forfaits qui ont perturbés la seconde partie de saison.

U17 D1 : Annecy le vieux 2 est champion mais ne peut pas monter en U18 R2, son équipe 1 étant déjà à ce niveau, c’est 
donc PRINGY 2ème qui est promu.
BEAUMONT/COLLONGES 8ème est en position de reléguable si les deux descentes de ligue sont confirmées.

U17 D2 : Bravo à THYEZ, MT BLANC, SILLINGY, ANNEMASSE/GAILLARD 2, LA FILIERE qui montent en D1

U17 D3 : Les clubs promus sont SEYNOD et LANFONNET en poule A. EPAGNY MT et LA SEMINE en poule B. REIGNIER 
ET MORZINE en poule C.  HAUT GIFFRE et MARIGNIER en poule D. PREVESSINS et VIRY VUACHE en poule E. ALPE et 
ALLINGE en poule F.

U15 D1 : ESCO a dominé la poule nettement et monte en U16 R2. VILLE LA GRAND monte en U15 R2. Suite à la réforme 
en ligue, des modifications suite aux descentes d’équipes 2 seront précisées dès validation de celle-ci.

U15 D2 : Bravo à BONS/BALLAISON, MARIGNIER en poule A. SILLINGY et PRINGY en poule B. BEAUMONT/COLLONGES 
et FILLINGES en poule C pour leurs promotions en D1.
U15 D3 : Sont promus en poule A LANFONNET et GC USSES. En poule B CHERAN et SEMENOZ 2. En poule C CLUSES 
SCIONZIER 3 et CHAMONIX. En poule D AMBILLY et REIGNIER et en poule E DOUVAINE et ST PIERRE.

U15 D4 : Les équipes de SILLINGY 2, ANNECY LE VIEUX 3. POISY 2, CHAVANOD 2. VALLEE VERTE, GAVOT, BEAUMONT/
COLLONGES 2, ST GENIS FER CRO 3. MARIN/CHAMPANGES et VACHERESSE/ABONDANCE. FORON, ARENTHON/SC./
PERS JU. CLUSES SCIONZIER 4 et MARIGNIER 2 sont qualifiés en D3 pour la saison prochaine.

En catégories U15 U17 et U20 des montées supplémentaires sont possibles en fonction des aménagements pour les 
championnats de Ligue.

U13 :  - La Commission a modifié à plusieurs reprises les poules en cours de saison afin d’équilibrer celles-ci lorsque 
les différences de scores étaient trop importantes/ 
Pour la 2ème partie de saison, les compositions de poules ont été faites par la Commission et, à part quelques exceptions, 
les niveaux ont été très équilibrés.
Nous constatons et regrettons qu’un grand nombre de rencontres non jouées (environ 150) lorsque celles-ci sont 
reprogrammées.
Nous constatons également de gros retard dans l’envoi des feuilles de matchs ainsi que dans la saisie des résultats pour 
le dimanche soir.
Point positif : notre demande de faire un mail par feuille de match commence à bien rentrer dans les mœurs.
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Il me reste à remercier tous mes collègues de la Commission ainsi que nos trois secrétaires pour leur engagement et 
leur dévouement tout au long de cette saison

Bonne trêve à tous. Quant à nous, nous sommes déjà « au boulot » pour préparer 2019/2020.

Le Président de la Commission
Jean-Michel BAULMONT

COMMISSION PARTENARIAT ET COMMUNICATION

Gestion des partenaires :
Rendez-vous Crédit Agricole, Crédit Mutuel, gestion du VIP et des invitations du FC d’Annecy, partenaires de l’annuaire, 
partenaires institutionnels, négociations avec de nouveaux partenaires et fournisseurs, démarches auprès des 
concessions automobiles en cours actuellement (Groupe Morin Nissan, Volkswagen), développement des relations 
avec les Five.

Organisation d’évènements :
Repas de Noël, Tirage de Coupes (Espace 55).

Communication :
Création d’une plaquette commerciale, gestion des équipements brodés pour le Comité Directeur.

Objectifs saison 2019-2020 :
Insertion des partenaires sur le site, optimisation des réseaux sociaux, création d’un dossier presse, optimisation des 
relations presse, développement des soirées partenaires au District ou chez les partenaires, développement de réunion 
partenaires et clubs, optimisation des outils et supports de communication sponsorisés par nos partenaires.

COMMISSION DE PREVENTION

Au terme de cette saison, la Commission de Prévention s’est réunie deux fois.

Le constat de la saison est le suivant :

La réunion de rentrée du 31 août 2018 à ST PIERRE EN FAUCIGNY, à laquelle assistaient environ 150 personnes, ce 
qui représente environ 80% des clubs. Les informations transmises par les commissions sont nécessaires pour un bon 
déroulement de la saison.

Pour la commission, la démarche « TOUS ENSEMBLE VERS UN MATCH PARFAIT », afin de lutter préventivement contre 
les incivilités et les actes de violence, est toujours d’une grande actualité.

Les actions toujours d’actualité qui fonctionnent :

Les protocoles d’avant et d’après matchs 
Le banc exemplaire « respect du port des brassards »
Le Fair-play et La Sportivité apporteront encore leurs lots de récompenses pour certains

Les actions toujours d’actualité qui fonctionnent moins bien :

LE PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL : les clubs travaillent sur les thématiques mais ont des difficultés pour faire 
remonter leurs actions.
Un bilan sera fait sur « La fiche de la sportivité » lors de la réunion de lancement, cette action reste une difficulté de la 
commission, il nous faudra travailler en collaboration avec les arbitres afin de faire progresser cette action. 
Cette saison la commission a rencontré, à leur demande, plusieurs clubs (US VETRAZ, FC CLUSES, AJ VILLE LA GD, 
FC GAVOT…) pour comprendre et apaiser un climat suite à l’attitude de parents, de spectateurs ou de dirigeants en 
catégorie de jeunes.
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Il reste un gros travail à effectuer sur ce point « même si je reste persuadé que les clubs sont les premiers à pouvoir et 
devoir agir sur ce genre d’incident » ce sera un axe principal de la commission la saison prochaine.

Le tableau des matchs « dits » à risque et l’observatoire national des comportements montrent une légère hausse des 
incivilités.
La démarche commune entreprise par le District et sa Commission Prévention, en étroite collaboration avec les 
Présidents, les Educateurs, les Dirigeants des clubs et les Arbitres, continuent à donner des résultats encourageants, à 
la grande satisfaction de tous. 
Continuons ainsi, afin que « tous ensemble » nous gagnions la bataille de la lutte contre la violence et les incivilités, 
véritable gangrène de notre sport.

Nous vous donnons déjà rendez-vous le Samedi 31 Août 2019 prochain pour la réunion de lancement à ST PIERRE 
EN FAUCIGNY.

Les membres de la commission ont apprécié la participation active des Présidents et Educateurs de clubs, ainsi que 
celle de nos techniciens, dans les différents groupes de travail, et remercient le Président Denis ALLARD et son comité 
Directeur pour la confiance et le soutien qu’ils nous apportent tout au long de la saison. 

Bonnes vacances à tous.

Le Président
Grégoire MOSCATO

COMMISSION DES REGLEMENTS

Président : Philippe CHEVRIER

Au 1er juin 2019, 83 dossiers ont été soumis et traités par la Commission des Règlements soit légèrement plus que la 
saison précédente (70).

La mise en place définitive de la FMI  a fait décroitre de façon spectaculaire les réserves concernant la qualification des 
joueurs (4). Les contentieux concernant les mutations sont en expansion (12) malgré la FMI. 

Si la fin de saison se focalise toujours sur les joueurs susceptibles d’avoir effectués plus de 10 matchs avec les équipes 
supérieures et les équipiers supérieurs en général (23), il convient de prendre en compte cette année une nette 
diminution des réserves d’après match concernant divers domaines. (7) 
Cette année voit une très nette augmentation des dossiers relatif à des matchs arrêtes pour diverses raisons et pas 
forcément celles  liées à des problèmes disciplinaires (14) ainsi que les dossiers concernant les joueurs suspendus (13) ;

Comme évoqué l’année dernière, et même si la Commission en conçoit fort bien la difficulté, il appartient à tous les 
clubs de s’imprégner des Règlements du District afin d’éviter problèmes et désagréments lors de litiges spécifiques. 

La Commission des Règlements ne fait qu’appliquer le règlement en sanctionnant des clubs qui ne le respecte pas.  Elle 
n’a aucun parti prit.  Elle reste naturellement à la disposition de tous les clubs afin de les conseiller et les renseigner si 
nécessaire sur les interprétations desdits règlements.

L’ensemble de la Commission des Règlements vous souhaitent de bonnes vacances et une excellente saison 2019-2020.

Les membres de la Commission des Règlements
Pierre BERNARD, Philippe CHEVRIER et Jacques LAGRANGE

83 DOSSIERS :
Qualification des joueurs  4
Joueurs suspendus  13
Equipiers supérieurs 23
Joueur ayant fait plus d’un match dans une même journée 1
Réserves d’après match 7
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Forfait 1
Mutation 12
Match arrêté  14
Match remis 3
FMI 1
Statut éducateur/et ou arbitre  4

COMMISSION REVISION ET SUIVI DES REGLEMENTS ET STATUTS

Réunion du 30 janvier 2019 18h à 20h15
Présents : J LAGRANGE, JM BAULMONT, B CHENEVAL, A ROSSET, PH CHEVRIER, 
Absent excusé : CH PERRISSIN
Absent : P BERNARD, E NICOLLAUD

Réunion du 13 mars 2019 18h à 20h15
Présents : J LAGRANGE, JM BAULMONT, P BOISSON, B CHENEVAL, PH CHEVRIER, M CURT, A ROSSET, CH PERRISSIN.
Absents : P BERNARD, E NICOLLAUD.

Réunion du 24 avril 2019
Présents : J LAGRANGE, B CHENEVAL, CH PERRISSIN, PH CHEVRIER, JM BAULMONT.
Absents excusés : P BOISSON, A ROSSET, M CURT, .
Absents : P BERNARD, E NICOLLAUD.
Le travail effectué pendant ces réunions a consisté à une suppression des redondances, à un regroupement par familles 
et catégories.
En s’appuyant sur le travail de Christine, nous avons procédé à une relecture et une simplification de certains 
paragraphes. Philippe a mis au propre nos modifications.
Après ce travail, Philippe a envoyé à plusieurs Présidents l’ébauche du texte avec un souhait, qu’ils nous donnent leurs 
avis et les retouches nécessaires.
Prochaine réunion : 22 mai 2019 à 18h
Le travail va consister à une relecture des textes après le retour des différents Présidents. Si la finalisation est actée, 
nous transmettrons les documents à Bernard qui effectuera la mise en page avec Mélanie.

J Lagrange

 
COMMISSION SPORTIVE

Président : Jean-Michel BAULMONT

Situation au 10/06/2019

CHAMPIONNAT NATIONAL

N2 : ANNECY FC : Termine en 3ème place
N3 : GFA RUMILLY/ VALLIERES, Après un très bon parcours, termine 2ème de sa poule, 

CHAMPIONNAT DE LIGUE AUVERGNE RHONE-ALPES

R1
FC CLUSES-SCIONZIER : Après une saison irrégulière termine 5ème de sa poule

R2
THONON EVIAN SAV FC : Après un très bon parcours, termine 1er de sa poule et accède en R1 la saison prochaine.
FC D’ANNECY 2 : Après un parcours satisfaisant, termine 2ème de sa poule, 
ANNECY LE VX : Après une saison irrégulière termine 10ème de sa poule, et se maintien en R2
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R3
CHILLY : Après un très bon parcours, termine 1er de sa poule et accède en R2 la saison prochaine.
GFA RUMILLY VALLIERES 2 ANNEMASSE GAILLARD, CLUSES SCIONZIER 2, ENT.S AMANCY, MONT-BLANC PASSY, 
AMPHION et SEYNOD, assurent leurs maintiens en R3 pour la saison prochaine
CRUSEILLES FC rejoint la D1 pour la saison prochaine.

CHAMPIONNAT DE DISTRICT

D1
FORON FC1, SEMMOZ VIEUGY 1 et PRINGY 1 joueront en R3 la saison prochaine
AMBILLY FJ 1, GFA RUMILLY VALLIERES 3 et THONON EVIAN FC 2  sont relégués en D2

D2
ALLINGES 1, HAUT GIFFRE 1, SILLINGY, ANNECY LE VX 2, Joueront en D1 la saison prochaine
FC CLUSES, ST PIERRE, ARGONAY, F SUD GESSIEN, ESC OLYMPIQUE sont relégués en D3

D3
MONT-BLANC 2, VILLE LA GRAND AJ, LA FILIERE, FRANGY, CHAVANOD1 et CHILLY 2 joueront en D2 la saison prochaine.

GAVOT, BEAUMONT COLLONGESFC 2, BONNEVILLE1, CHALLEX 1, DIVONNE 2, ST JULIEN 1, MEYTHET, LANFONNET et 
GFA RUMILLY/VALLIERES 4, sont relégués en D4.

D4
DOUVAINE-LOISIN, VEIGY, FERNEY VOLTAIRES, FILLINGES 2, MARIGNIER 2, FC CLUSES-SCIONZIER 3, EVIRES, VUACHE, 
SEMINE et HAUT RHONE joueront en D3 la saison prochaine.

AMPHION 3, ST CERGUES, LEMAN PRES QU’ILE, ST GE-FER-CRO3, ARTHAZ 1, FC CLUSES 2, THYEZ 2, BEAUMONT 
COLLONGES FC3, FRANGY 2, EPAGNY METZ TESSY et MARIGNY sont relégués en D5

D5
ANTHY, AS THONON, SALLANCHES ASC 2, MORZINE 2, CRANVES SALES 2, F.SUD GESSIEN 2,  PRINGY 3, CHAVANOD 2, 
BREVON, VILLE LA GRAND AJ 2, joueront en D4 la saison prochaine.

Toutes ces informations sont données à titre indicatif, sous réserve des procédures en cours, et ne seront officielles 
qu’après homologation des résultats (Points de pénalité, Statut de l’Arbitrage… etc.…)

La commission sportive vous souhaite de bonne vacance et espère vous retrouver, en pleine forme, la saison prochaine

Le responsable Commission Sportive Seniors 
M Maurice CARUSO

COMMISSION DU STATUT DE L’ARBITRAGE

Où trouver les règlements : statut fédéral et aggravé ?

FFF 
Statuts et Règlements —> Les statuts et les règlements de la FFF —> LES STATUTS ET REGLEMENTS PARTICULIERS —> 
Statut de l’arbitrage
https://www.fff.fr/static/uploads/media/cms_pdf/0003/57/795c92faeb196fb6de84e0eb4855e9e18832f32e.pdf

LAuRAFoot 
REGLEMENTS GENERAUX —> pages 46 à 49 —> Titre 5 - Statuts particuliers —> Chapitre 1 - Statut de l’arbitrage, 
comprenant le statut aggravé

https://www.fff.fr/static/uploads/media/cms_pdf/0003/57/795c92faeb196fb6de84e0eb4855e9e18832f32e.pdf
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https://laurafoot.fff.fr/wp-content/uploads/sites/10/2017/06/REGLEMENTS-GENERAUX-LAuRAFoot-2018-2019.pdf

A noter qu’il n’y a plus de dispositions spécifiques pour le District qui reste aligné sur les textes FFF et LAuRaFoot.

Modifications d’examen de la situation des clubs
Les clubs n’ayant pas d’obligation au titre du statut de l’arbitrage ne sont plus amendables : ni sportivement, ni 
financièrement 
Mutations supplémentaires
La liste des clubs pouvant faire la demande de mutations supplémentaires, avant le 01 juin, a été publiée après l’examen 
de la situation des clubs de Février – PV N°409
La liste des clubs ayant droit à mutations supplémentaires sera publiée au PV, au plus tard au 15 juin.

COMMISSION DU STATUT DES EDUCATEURS

Pour cette troisième saison, Alain Vosdey et moi-même avons assuré la gestion de cette commission, secondés par  
Michel Riand, Raymont Curtet, Alain Roubinet, Serge Lechevrel, membres de la commission.
Nous avons procédé à plus de 83 visites sur le terrain (matchs et séances d’entrainement), bien reçus par les clubs. 
Selon les obligations du Statut des Educateurs, les Seniors D1, les Seniors Féminines D1, les U19, U17, U15 D1,  sont 
soumis aux exigences de la commission.
4 dérogations en Seniors D1 ont été accordées par la commission
1 dérogation en Féminines
2 en U19 
2 en U15

Nous avons malheureusement constaté que deux clubs ont été pénalisés durant la saison.
- FC St Jeoirien féminin
- Thonon Evian FC en U15
Ces clubs n’ayant jamais répondu à nos demandes.

Ces dérogations  permettent aux éducateurs concernés de régulariser la situation, afin que leur club soit en conformité 
avec le Statut des Educateurs.

Il est rappelé à tous les clubs que si un changement survient en cours de saison, il est obligatoire d’en avertir 
immédiatement la commission du Statut des Educateurs, par courrier ou par mail officiel du club.

Veuillez noter que l’éducateur qui entraîne l’équipe soumise aux Statuts doit figurer comme « éducateur ou entraîneur » 
sur la feuille de match, et non comme « dirigeant ».

En effet, nous avons relevé qu’au cours de la saison, plusieurs clubs ont remplacé un éducateur initialement déclaré 
par leur équipe soumise à l’obligation du statut, par un autre éducateur. Nous rappelons que, même si l’éducateur 
remplaçant présente une totale qualification (licence d’éducateur + diplômes+ encadrement des entraînements et des 
matchs), il appartient obligatoirement au club d’en faire immédiatement et sans délai la déclaration au district afin 
d’être en conformité avec l’article 23.7 du Statut  des Educateurs.

La commission attire l’attention de tous les clubs concernés par le Statut des Educateurs, d’être particulièrement 
vigilants au niveau du choix de l’encadrement technique et leurs équipes concernées, afin d’être en conformité 
pour la déclaration de début de saison 2018-2019 et le cas échéant , de pouvoir immédiatement ouvrir un plan de 
formation pour les éducateurs non diplômés pour l’obtention d’une dérogation.
 
Un petit rappel des diplômes requis par la commission du Statut des Educateurs :
- Seniors D1 : CCF3
- Seniors Féminines D1 : Participation à un module U19
- U19, U17, U15 D1 : CCF2

La commission encourage tous les clubs dans leurs démarches de mise en conformité, et remercie la commission 
technique de l’aide apportée à tous les éducateurs dans leur formation.

https://laurafoot.fff.fr/wp-content/uploads/sites/10/2017/06/REGLEMENTS-GENERAUX-LAuRAFoot-2018-2019.pdf


SPECIAL  AG - 21 JUIN 2019

SPECIAL  AG - 21 JUIN 2019

19

Les Présidents de la Commission remercient  les membres de la dite commission pour leur investissement dans le rôle 
qui est le leur au cours de la saison.

La commission vous souhaite à toutes et tous de bonnes vacances et vous donne déjà rendez-vous pour la saison 
prochaine.
 
Le Co-Président  de la Commission
Lucien BAUD 
 

COMMISSION TECHNIQUE

Les Objectifs du projet technique (directives DTN)

Organiser sur notre territoire des actions techniques en œuvrant pour : 
La formation des éducateurs
La structuration et l’accompagnement des clubs
La détection et le suivi des joueurs
Le développement de la pratique et l’organisation de journées événementielles

L’équipe chargée du projet

Grégory MOREL, Conseiller Technique Départemental - Plan de Performance et Formation (CTD PPF) : coordonne la 
politique technique du District, Responsable Formation et Parcours de Performance Fédéral.
Sandrine JANSSOONE, Conseillère Technique Départementale - Développement et Animation des Pratique (CTD 
DAP) : coordonne l’organisation du Football d’Animation, Responsable Label Jeunes FFF et PEF, responsable projet Foot 
à l’Ecole.
Nicolas BRUN, Educateur Technique Départemental : coordonne administrativement le Parcours de Performance 
Fédéral U13 à U15, Responsable Football Scolaire et Universitaire.
David LOPEZ, Educateur Technique Départemental : coordonne le football Féminin (développement et 
perfectionnement).
5 éducateurs vacataires et 26 éducateurs bénévoles intervenant sur la formation des éducateurs - le Parcours de 
Performance Fédéral – le développement des pratiques.

LA MISE EN ŒUVRE DU PROJET

La Formation :

Cette saison encore, les différentes sessions de formation organisées sur le territoire ont suscité un vrai engouement 
de la part des éducateurs.
Les 70 jours répartis sur 25 sessions de formation et 12 sessions de certification n’ont pas suffi à absorber la masse 
d’inscriptions. Nous invitons les responsables techniques des clubs à suivre et accompagner au mieux les éducateurs 
engagés dans un cursus de formation notamment dans la préparation d’une certification.
Dans un souci de qualité, un CFF1 sur 4 jours continus a été organisé en lieu et place d’un module U9 et d’un module 
U11. Nous invitons les éducateurs qui se projettent sur un cursus BMF ou complet (CFF1 + CFF2 + CFF3) à privilégier 
les sessions de 4 jours.

Le Parcours de Performance Fédéral : garçons et filles

Il s’articule autour de 2 dossiers : la détection fédérale et le Football Scolaire et Universitaire.
Le suivi et l’accompagnement des joueurs/ses s’effectue des U13 aux U16, partant toujours d’opérations de masse 
pour se rapprocher de l’élite sportive.

Pour les garçons U13, une nouvelle organisation de nos rassemblements nous a permis de voir plus régulièrement les 
joueurs pour un meilleur suivi.

Le parcours des filles quant à lui s’ouvre dès les U10, davantage dans un souci de connaître les jeunes joueuses, les 
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fidéliser et leur faire découvrir la pratique féminine. Le parcours U13 à U16 s’inscrit en revanche dans la même logique 
que les garçons avec toutefois la mise en place mensuelle de centres d’entrainements pour les U13F-U15F.

Le Football Scolaire et Universitaire suscite toujours l’intérêt de nos clubs. Nous les invitons toutefois à nous contacter 
pour réfléchir à la création d’une section sportive (respect du cahier des charges, viabilité de la structure).
Le Développement et l’Animation des Pratiques

L’organisation de nombreuses actions de masse (13 événements : Débutant Tour U7, Festi Foot U9, Festival U13, 
Journée Nationale U7) sur le territoire haut savoyard et gessien, nous permet de mettre en avant les clubs accueil 
autour d’actions à caractère « festif » dans lequel les valeurs sportives et éducatives sont mises en avant.

Festival U13 : FC Annecy et Thonon Evian Savoie FC pour les garçons ainsi que l’AS Sillingy pour les féminines ont 
représenté notre District sur le Festival Régional.

Journée Nationale U7 : l’AJ VILLE LA GRAND nous a accueilli pour l’organisation de cette belle journée de football à 
laquelle 850 enfants ont pris part.

Foot à l’Ecole : l’organisation de la Coupe du Monde Féminine a permis la reconduite du foot à l’école (primaire et 
secondaire) en partenariat avec l’USEP, l’UNSS et l’UGSEL (formation des enseignants et mise en place de rencontres 
foot)

L’Accompagnement des Clubs

Les clubs engagés cette saison sur le Label Jeunes FFF : MARIGNIER SPORTS, AS SILLINGY, SC MORZINE VA, ES ST JEOIRE 
LA TOUR, FC BALLAISON, US SEMNOZ VIEUGY et FC ANNECY, GPT FOOT ALBANAIS 74 pour les clubs nationaux.
Nous rappelons la possibilité pour tous les clubs d’effectuer leur auto-diagnostic via le logiciel « footclub », que ce soit 
pour intégrer la démarche Label Jeunes FFF ou non. Dans ce sens, nous les invitons à inscrire leurs éducateurs mais 
aussi leurs dirigeants sur la formation CFF4, formation ô combien riche pour aider à structurer les clubs.
Conjointement à cette action, nous rappelons que les clubs peuvent aussi agir en direction du Programme Educatif 
Fédéral.
Les clubs engagés cette saison sur le label féminin : FC CHERAN - CROIX DE SAVOIE FA – USAV – ES CHILLY – AS SILLINGY

LE BILAN ANNUEL

Un grand MERCI à :
-Tous les clubs qui nous accueillent pour la mise en œuvre des actions techniques.
- Aux 35 membres actifs de la Commission Technique.
- Aux collègues salariés technique (Sandrine, David, Nicolas et Jérôme) et nos salariés administratifs (Christine et 
Fabien).

Avec un clin d’œil particulier à Nicolas BRUN qui nous quitte pour les U15 des Girondins de Bordeaux. Son poste sera 
ouvert au recrutement – poste à pourvoir le 16 Août 2019. Merci pour ces 7 belles saisons au District. Nul doute qu’il 
s’épanouira dans ce nouveau contexte professionnel. 

Pour l’Equipe Technique
Grégory MOREL, Conseiller Technique Départemental – Plan de Performance et Formation.

COMMISSION DES TERRAINS ET INSTALLATIONS SPORTIVES

La saison 2018-2019 est terminée…

Pour la Commission des Terrains et des Installations Sportives (C.D.T.I.S.), ce fût encore une saison chargée.

En effet suite à la réorganisation de la C.R.T.I.S. les membres de la Commission ont dorénavant la responsabilité du suivi 
de tous les terrains et éclairages de CAT5 du District Haute Savoie - Pays de Gex quel que soit le niveau des compétitions 
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qui s’y déroulent (LIGUE ou DISTRICT).

Le nombre d’installations sous notre responsabilité a donc fortement augmenté, les visites et contrôles naturellement 
aussi :
15 Contrôles d’éclairages
10 Contrôles ou homologations de Terrains.
20 Réunions en Mairies et/ou en clubs pour des projets à plus ou moins court terme

Soit 45 interventions (augmentation de 60% par rapport à la saison passée).

S’ajoute à ces déplacements, les réunions à la Ligue, mais surtout les heures passées au District ou devant l’ordinateur 
à la maison pour le travail administratif.
La saison prochaine devrait encore être plus chargée, en effet de nombreux terrains homologués en 2009 et 2010 
arrivent à échéance décennale. Une visite de renouvellement du classement sera donc obligatoire. 
C’est pourquoi nous sommes heureux d’avoir reçu le renfort de Brigitte Bard qui a pris ses marques cette saison et qui 
nous sera d’une aide précieuse la saison prochaine.

Concernant le chapitre F.A.F.A. dont la Commission a aussi la charge, seul 2 projets d’installations éligibles ont été 
présenté cette saison. Malheureusement aucun des 2 n’a pu être déposé au B.E.L.F.A. en temps et en heure.
Pourquoi ? Parce qu’il est très compliqué d’obtenir des collectivités (Mairies Communautés de Communes…) les 
documents nécessaires au montage du dossier, ou parce que la demande de subvention nous est parvenue sans 
consultation préalable et qu’il nous faut tout reprendre à zéro avec les pertes de temps et les dépenses d’énergies 
inhérentes.

Aussi si vous, ou plus probablement votre collectivité, avez un projet d’installation, d’achat de véhicule ou de création 
d’emploi, prenez contact avec nous avant toute autre démarche.

Pour rappel, l’adresse e-mail de la Commission : terrains@hautesavoiepaysdegex.fff.fr

L’année prochaine, élections locales obligent, de nombreux projets sortiront des cartons, nous serons alors obligés 
de procéder à des arbitrages douloureux pour répartir au mieux l’enveloppe dont nous disposerons, surtout pour les 
installations.

Pour finir, les membres de la C.D.T.I.S. n’ont pas seulement un rôle de contrôle et d’homologation des installations, 
mais avant tout une mission de consultants et conseils auprès des Mairies et des Clubs pour les aider à mener à bien 
leurs projets.

Un grand merci à mes collègues Brigitte BARD, Bernard CHENEVAL, Pierre BERNARD et Pierre BOISSON pour leur 
implication et leur disponibilité.

Bonnes vacances à tous.

Le Président de la Commission
Alain ROSSET
 

mailto:terrains@hautesavoiepaysdegex.fff.fr
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BUDGET PREVISIONNEL DU DISTRICT
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